

Burócratas agreden, con aval de Sandra

NO HAY REGISTROS DE SU DESTITUCIÓN

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

El gobierno que encabeza Sandra Cuevas en la alcaldía Cuauhtémoc, ha protagonizado varios enfrentamientos violentos con los ciudadanos, por lo cual la edil anunció presuntos actos disciplinarios con los involucrados en casos como las riñas entre funcionarios públicos con bailarines de la alameda de Santa María la Ribera y el desalojo de migrantes de la Plaza Jordano Bruno.

La Subdirección de Administración de Personal de la alcaldía Cuauhtémoc declaró “se realizó una búsqueda exhaustiva en los archivos de la Dirección de Recursos Humanos, así como en los archivos de sus áreas dependientes, no encontrando registro alguno que nos indique que se hayan destituido a servidores públicos por los hechos mencionados en esta solicitud de información”.

VIOLENCIA



Cuevas declaró a sus trabajadores que no pueden violentar a los ciudadanos

